

Infracciones a Ley de las 40 Horas y futuro de Nova Austral abordaron sindicatos de la salmonera y la seremi del Trabajo

Por dos horas y media se reunió la mayoría de los sindicatos de la empresa acuícola fueguina Nova Austral con la seremi del Trabajo, Doris Sandoval, en Porvenir, en un encuentro que buscó fortalecer las relaciones y nexos en torno a la preocupación de los trabajadores por el destino de su fuente laboral, ante la posibilidad de perder sus puestos por el incierto destino judicial que se mantiene en duda tras las acciones de dos acreedores. Pero también se trató las infracciones a la normativa de 40 horas por parte de la salmonera.

"Nos abocamos a acompa-

ñarlos y brindarles información y asistencia técnica para que ellos puedan monitorear y hacer seguimiento de la nueva normativa laboral vigente", resumió la seremi Sandoval. Entre otros temas, dijo que se revisó el cumplimiento de la Ley 40 Horas, donde hubo dificultades que se subsanaron por las vías del trabajo sindical y fiscalización de la Dirección del Trabajo.

Asimismo, se puso en tabla mejorar las condiciones de empleabilidad de los operarios utilizando las vías de ChileLabora (que depende del Ministerio del Trabajo), con certificación de competen-

cias y Sence, que abrió un curso de inglés. "Fue una reunión 'redóndita' para fortalecer nuestra relación desde el sector Trabajo con los sindicatos de Nova Austral", resumió la seremi.

Respecto a las dificultades por la Ley 40 Horas, dijo que tuvo que ver con los intentos de fraccionar la hora menos de labor, lo que no responde al espíritu de la ley vigente, que es de descanso efectivo de los trabajadores. "La Dirección del Trabajo emitió un dictamen que posibilita un fraccionamiento de 50 minutos de lunes a viernes y los 10 minutos restantes se pueden usar

los sábados", ilustró.

Demanda contra dirigente

Respecto a una acción judicial de Nova Austral contra una dirigente sindical, a la que se le cuestiona el uso de su fuero laboral más allá de lo razonable, y a la presentación de la Inspección del Trabajo, por vulnerar ese derecho a la misma trabajadora, Doris Sandoval dijo que aunque el tema no se abordó en el encuentro, conoce a la directiva y la situación. "Ella fue una voz sindical muy potente que defendió, no a la empresa, sino a la fuente laboral de sus representantes, a la que la empresa le

debe mucho", especificó.

Valoran nuevas medidas

La vocera de los Sindicatos de Nova Austral, Tamara Martínez, valoró la reunión con la seremi del Trabajo y representantes de ChileLabora, Sence e Inspección del Trabajo, calificándola de positiva por la información ofrecida sobre las nuevas normativas laborales. Fue muy distinta a cuando la acuícola estaba en peligro de cerrar, en que "todas las autoridades nos hablaban del hidrógeno verde, pero veíamos que no respondía a nuestras necesidades".